

## 10 – Jahre InGE, ein Grund zum Feiern!

Am 09. Februar feierte die Interessengemeinschaft Epilepsie e. V. ( InGE ) ihr 10 – jähriges Jubiläum im Hörsaal der Uni- Kinderklinik.

Herr Bauer vom Deutschen Epilepsieverband begrüßte die Gäste und Frau Renate Kost erzählte, wie 1997 unter der Anleitung von Professor Stephani dieser Verein gegründet wurde.



Die Ehrengäste gaben diesem Jahrestag einen festlichen Rahmen:

- Herr Bürgermeister Peter Todeskino überbrachte die Grüße der Stadt Kiel und ermunterte uns weiterzumachen.
- Herr Staatssekretär Dr. Körner würdigte die Arbeit der Gruppe und ihr Engagement.
- Herr Dr. Nonnenbroich erläuterte die Wichtigkeit der ehrenamtlichen Tätigkeit.
- Herr Jacobsen vom Landessportverband wies in seiner Rede darauf hin, das es zwischen der InGE und dem LSV eine gute Zusammenarbeit gibt und die Gruppe auch weiterhin auf allen Großveranstaltungen willkommen ist um über Epilepsie aufzuklären.
- Professor Stephani erklärte in seinem Vortrag sehr interessant und anschaulich, wie Epilepsie aussehen kann und auch welche Auswirkungen es auf die einzelnen Patienten haben kann.
- Hans-Werner Kusserow stellte die laufenden Projekte der Gruppe vor:
- Zusammenarbeit mit dem Thor- Heyerdal- Gymnasium in Mettenhof und der Versuch auch in anderen Schulen Aufklärung zu betreiben.
- Kontaktaufnahme mit verschiedenen Sportvereinen: Sport und Epilepsie schließen sich nicht aus! Herr Kusserow wies auch darauf hin, das wir über diverse Infostände schon viele Leute erreicht haben, aber immer noch großer Aufklärungsbedarf besteht. Wir hoffen auch weiterhin gute Gespräche bei diesen Gelegenheiten führen zu können.



Frau Corina Kusserow, die 1. Vorsitzende des Vereins sprach die Schlussworte und lud dann alle Anwesenden zu Kaffee und Kuchen ein und zum Besuch der Ausstellung über die InGE. Beim Kaffeetrinken fanden viele informative Gespräche statt und dieses Fest hatte einen schönen Ausklang.

Diese Feier hat uns bestärkt mit unserer Arbeit in dieser Form weiterzumachen.

Wir möchten auch darauf hinweisen, das bei uns jeder willkommen ist am Gruppentreffen teilzunehmen:

Nächstes Treffen: Mittwoch, 11. April 2007 20:00 Uhr im AWO Kinderhaus im Sibeliusweg 2 in Kiel-Mettenhof.

**Für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung:**

Corina Kusserow Tel: 0431- 53 16 77

Inge Knoop-Emil Tel: 0431- 54 90 37

Inge Knoop-Emil, Kiel

(Erschienen im Epikurier, Ausgabe 2/2007)